



communiqué

Date

Pour publication

Le 23 avril 1987

N^o 073

LE GROUPE DE CAIRNS DES EXPORTATEURS AGRICOLES TIENDRA UNE RÉUNION À OTTAWA DU 21 AU 23 MAI 1987

L'honorable Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, l'honorable Charles Mayer, ministre d'État à la Commission canadienne du blé, et l'honorable John Wise, ministre de l'Agriculture, ont le plaisir d'annoncer que la deuxième réunion ministérielle du Groupe de Cairns des exportateurs agricoles se tiendra à Ottawa du 21 au 23 mai 1987. L'initiative du Canada d'accueillir cette réunion, à mi-chemin entre la rencontre ministérielle de l'OCDE à Paris et le Sommet de Venise en juin, reflète le rôle de premier plan que le Canada se donne dans la recherche de solutions à la situation du commerce agricole qui se détériore sérieusement.

Le Groupe de Cairns, qui s'est réuni pour la première fois au niveau ministériel l'été dernier en Australie, est un groupe de quatorze pays exportateurs développés ou en développement (Argentine, Australie, Brésil, Canada, Chili, Colombie, Fidji, Hongrie, Indonésie, Malaisie, Nouvelle-Zélande, Philippines, Thaïlande et Uruguay) dont l'objectif commun est de promouvoir la réforme du commerce agricole. L'actuel président est l'honorable John Dawkins, ministre du Commerce de l'Australie. L'influence du Groupe s'est fait particulièrement sentir dans la poursuite d'objectifs agricoles de grande portée dans la présente ronde de négociations commerciales multilatérales du GATT lancée à Punta del Este, en Uruguay, au mois de septembre dernier.